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Candidato a representante docente no Conselho Universitário - 2023 
 
Prezad@s colegas, 
 
Nas eleições que irão ocorrer no período de 10 a 15 de março, cada docente 
escolherá três representantes para compor o Conselho Universitário da UFRRJ. 
Somos 4 docentes concorrendo a 3 vagas de titulares + 3 vagas de suplentes, 
escolham as propostas dos colegas que mais se identificam, a democracia nos 
permite escolhas e, é salutar, que isto ocorra dentro de nossa instituição. 
Gostaria de representá-los no próximo período. 
 
Sou graduado em Administração (UFF), em Desenvolvimento Rural (UFRGS), 
Mestre e Doutor pela UFRRJ. Iniciei a minha trajetória em 2007, ingressando no 
PPGEN e, logo a seguir, fui aprovado como professor substituto no antigo DCAC. 
No ano de 2010, ingressei no PPGCTIA, onde o mundo das agrárias revelou-se 
importante para a minha formação, conheci professores dos solos e da 
veterinária. Não posso deixar de mencionar as disciplinas eletivas que eu cursei 
no CPDA, foram ricos debates. 
 
Também no ano de 2010, eu fui aprovado para professor efetivo no Instituto Três 
Rios, no departamento que à época reunia os cursos de Administração e de 
Gestão Ambiental. Lá, eu exerci o meu mandato de Chefe de Departamento, 
acompanhando o processo de separação dos cursos. O recém-criado DCAS 
teve, sob a minha gestão, um processo tranquilo, transparente e democrático. 
 
Desde 2015, estou lotado no DAT / IM, e faço parte do corpo permanente do 
PPGDT, desde 2016. Na pós, pude conhecer colegas de diferentes áreas do 
conhecimento da Rural e de outras instituições, tais como: do ICSA, IT, IM, ITR, 
EMBRAPA, IFRJ e UFF. Também sigo representando o IM no Fórum Municipal 
de Educação, em Nilópolis, me sinto chamado a também colaborar neste espaço 
de poder, discutir o PNE, na cidade, prescinde de organizações coletivas fortes 
e representativas. 
 
Essa trajetória representa a importância em termos uma universidade pública, 
gratuita e de qualidade. É chegada a hora, que eu retribua à UFRRJ, compondo 
o colegiado mais importante da instituição. As minhas propostas são: de 
renovação do CONSU, novos integrantes participando das decisões; de 
diversidade, o CONSU precisa representar todos os servidores e os campis com 
suas peculiaridades; de transparência, pretendo propor a criação de um canal 
direto de comunicação com o corpo docente que publicize as decisões tomadas, 
bem como, levar as demandas de todos; E, por fim, todos sabem que sempre 
prezei pelo diálogo, converso com todos os colegas, sem distinção de qualquer 
natureza. Para um processo de diálogo é necessário o exercício do ouvir, e 
diálogo/ouvir são condições básicas para qualquer colegiado. 
 
Por isto, peço sua confiança em compor o Conselho Universitário. Acredite na 
mudança!  
 
Saludos,  


